



Roma 10/10/23

## CARISMA MOVIMIENTO CREO

### **\*\*Nuestra Profunda Devoción: La Sanación a Través de la Pasión de Cristo\*\***

Desde lo más profundo de nuestro ser abrazamos un carisma de intimidad con Cristo que se fundamenta en una convicción profunda y transformadora: La clave de una conversión genuina y duradera radica en enamorarnos de Jesús. Para nosotros, este amor es más que una emoción; son los cimientos una relación personal y profunda con nuestro Señor y Salvador a través de la contemplación de su Pasión, Muerte y Resurrección.

### **\*\*Un Vínculo Sagrado: Acompañando a Jesús en la Cruz\*\***

El corazón de nuestra espiritualidad se encuentra en el misterio de la Pasión de Cristo. Entendemos que no hay nada que nos una más íntimamente a Él que compartir Sus últimos momentos en la Cruz. Es aquí, en ese momento de entrega suprema, donde descubrimos una intimidad que trasciende todas nuestras heridas y limitaciones. Acompañamos a Jesús en Su agonía, contemplando, venerando y permitiendo que Sus heridas toquen las heridas de nuestro propio ser.

### **\*\*La Sanación a Través del Isopo de Su Sangre\*\***

Creemos que, al sumergirnos en la Pasión de Cristo, experimentamos una profunda sanación. Su sangre derramada es un "isopo" que purifica y restaura nuestras almas heridas. Al enfrentarnos a Su sacrificio y amor desinteresado en la Cruz, encontramos el bálsamo para nuestras propias heridas emocionales y espirituales.

### **\*\*Clavados en el Amor de la Cruz\*\***

Los clavos que sujetan a Jesús en la Cruz representan Su amor inquebrantable por nosotros. En nuestra devoción, reconocemos que esos mismos clavos nos unen a Él en una relación de amor profundo y transformador. Una vez que hemos experimentado este amor incondicional y hemos sanado a través de Sus heridas, nos sentimos impulsados a vivir en comunión total con Él.

### **\*\*Un Viaje de Acompañamiento y Resurrección\*\***

Pero nuestro movimiento no solo nos lleva a acompañar a Jesús en Su Pasión, sino que también nos conduce a experimentar Su resurrección en nuestras vidas. Una vez que

hemos sanado a través de la intimidad de la Cruz, Jesús resucitado nos acompaña en nuestro viaje hacia una vida nueva y transformada.

### **\*\*El Camino Hacia la Comunión y la Nueva Vida\*\***

Esta conversión continua nos guía hacia una relación más profunda con Jesús, que se traduce en adoración Eucarística frecuente, Misa y confesión habitual. Nuestro amor hacia Él es quien nos ayuda en nuestro empeño por evitar las ocasiones de pecado y hacer de nuestra vida un reflejo Su amor hacia los que nos rodean. Creemos que, al amar a Jesús de esta manera, encontramos la fuerza y la inspiración para vivir una vida plena y significativa.

### **\*\*Oración Individual y Comunitaria\*\***

Fomentamos la oración tanto individual como comunitaria como medios para profundizar en nuestra relación con Jesús. Cada encuentro y momento de oración es una oportunidad para experimentar la sanación, la comunión y el amor de Jesús de una manera personal y única.

### **\*\*Conclusión\*\***

En resumen, nuestro carisma se basa en la profunda creencia de que el amor y la intimidad con Jesús son las fuerzas motrices detrás de una conversión auténtica y significativa. Su sacrificio en la Cruz y Su amor incondicional son el fundamento de nuestra espiritualidad, guiándonos hacia una comunión total con Él y una vida transformada. Con cada latido de nuestro corazón, reconocemos que Sus heridas son nuestro refugio y Sus clavos son nuestro lazo indestructible con el amor divino. Este es nuestro camino, nuestro carisma y nuestra pasión, y estamos profundamente agradecidos por la oportunidad de poderlo vivir en comunidad con personas de todo el mundo ya sea online como de manera presencial ¡Bendito y alabado seas por siempre Señor! Amén.

Catalina Davis

[www.movimientocreo.com](http://www.movimientocreo.com)